

# *La 27e édition du Festival de ballet de La Havane sera inaugurée le 20 octobre 2022.*

---



.

La Havane, 19 oct. (RHC)- La 27ème édition du Festival international de ballet Alicia Alonso de La Havane se tiendra du 20 octobre au 13 novembre de cette année.

L'ouverture du festival coïncide en date avec la Journée de la culture cubaine et donne le coup d'envoi des célébrations du 75e anniversaire de la fondation du Ballet national de Cuba, qui se poursuivront jusqu'aux derniers mois de 2023.

Le comité organisateur du festival, présidé par la danseuse étoile, Viengsay Valdés, directrice générale du Ballet Nacional de Cuba, a annoncé une série de représentations du grand ballet romantique Giselle, avec des étoiles invitées dans les rôles principaux, ainsi que des galas avec des premières d'œuvres créées spécialement pour l'occasion. Le siège principal sera le théâtre National de La Havane mais des

spectacles de danse sont également prévue au théâtre Sauto de Matanzas, au Terry de Cienfuegos et au Milanés de Pinar del Río.

Le Festival international de ballet Alicia Alonso de La Havane, avec plus de 60 ans d'histoire, est l'un des événements les plus traditionnels et prestigieux du monde de la danse.

Source: site officiel du Ballet national de Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/302413-la-27e-edition-du-festival-de-ballet-de-la-havane-sera-inauguree-le-20-octobre-2022>



**Radio Habana Cuba**